

Ante la próxima conversión de nuestra deuda interior

La enorme difusión que entre el gran capital y el pequeño ahorro tiene la Deuda reguladora del Estado es decir, el 4 por 100 interior se ha puesto de relieve en el interés y la impaciencia con que se ha esperado la publicación del real decreto que autoriza la conversión de una parte de ella—1.000 millones susceptibles de ampliación—en Deudas amortizables al 3 y al 4 por 100, libres de impuesto. Y una prueba de que la operación, que es ventajosa para el Estado—puesto que lo permite con un sacrificio mínimo realizar el esfuerzo máximo de amortizar deuda que antes no lo era, mediante los resortes financieros del cálculo de anualidades de amortización—lo es también para el tenedor de la Deuda, está en la gran apreciación dada por los mercados al interior 4 por 100, apenas conocido el propósito de realizar la conversión.

Aún siendo interesante el punto de vista de los beneficiarios que el Erario puede conseguir (y el mayor sin duda es el de iniciar el camino de la reducción de cargas que habían de pesar eternamente en los presupuestos) lo es mayor sin duda, para el público, muy numeroso que tiene ahorros invertidos en el primer signo de crédito del país, saber cual puede ser su posición ante el canje que se anuncia para el día 10 de abril próximo.

En este respecto, la solución ecléctica adoptada permite satisfacer las dos tendencias diferentes de los tenedores de valores mobiliarios: la de los que gustan de esperar ventajas más o menos próximas, derivadas de la posibilidad de amortización de los títulos con un amplio margen de ganancia (caso del amortizable 3 por 100 libre que aunque reduce en 0,20 por 100 el interés del actual interior otorga en cambio

la probabilidad de una ganancia de 30 o más puntos si la deuda convertible ha sido adquirida a 70 por 100 o por debajo de este tipo) y la de los que a todo trance desean conservar la renta actual de su papel (caso del amortizable 4 por 100 libre que sin reducir la renta concedida además un margen de beneficio en la amortización evaluado en la diferencia entre el tipo a que fué adquirido el interior y el de 80 a que se hace la conversión y al que se hará la amortización).

Como se vé, los alicientes que presentan las nuevas Deudas, considerando sólo sus características intrínsecas son suficientes para inclinar a una gran masa de la Deuda perpetua interior al canje por una u otra Deuda amortizable.

Pero es que según el decreto existen otras ventajas principales del nuevo papel que le harán sumamente codiciado en los mercados, asegurando siempre una demanda nutrida y un negocio activo del mismo. Nos referimos a los privilegios acordados respecto a su admisión por todo su valor nominal—alto en relación con el efectivo, sobre todo en el amortizable 3 por 100—en las fianzas que hay que constituir para obras, contratos, etc; en el excepcional beneficio que supone la rebaja en un medio por 100 del tipo de interés que cobrará el Banco en las pignoraciones al 90 por 100 de su valor efectivo y en la exención del impuesto del Timbre durante ese mismo periodo, a que están sujetas ordinariamente estas operaciones de pignoración.

Como se vé, está justificado el interés que desde el primer momento despertó esta operación cuyo éxito coronará un esfuerzo loable del Gobierno en su plan de ordenación financiera del país.

Junta que realiza la colonia española en la República Argentina, cada una en sus diferentes órbitas.

El pabellón colonial

En la Dirección de Marruecos se ha reunido la comisión ejecutiva que interviene en las construcciones del Pabellón Colonial en la Exposición de Sevilla.

Presidió la reunión el conde de Jordana, asistiendo también a ella, entre otros, el gobernador de Fernando Poo.

Quedó aprobado en líneas generales el plan de construcción del pabellón en el cual se utilizarán en la mayor proporción posible, maderas de Guinea.

De estas mismas maderas se construirán las vitrinas donde se exponerán objetos y muebles coloniales.

Cuenta la Comisión ejecutiva con importantes conocimientos de entidades que tienen sus negocios en Guinea.

Se procurará que vengan a España indígenas para prestar servicio en dicho pabellón.

Concesión de terrenos para el pabellón de Castilla la Nueva

En la reunión celebrada el pasado día dieciséis por la Comisión permanente de la Exposición, se dió cuenta de la petición oficial de terrenos por Castilla la Nueva para la instalación de su pabellón regional a cuyo efecto se ha señalado mil cuatrocientos metros cuadrados entre el Pabellón de Turismo y las Galerías comerciales.

Jesús Mazano de Castro

De acción social agraria

Nuevamente poseemos es conocimiento de nuestros lectores la suma importancia del acto de constitución del Patronato Provincial de Acción Social Agraria, que ha de celebrarse en el Teatro Cervantes, mañana sábado día 24, a las seis de la tarde, y esperamos que los almerienses con su asistencia demuestren el interés que les inspira obra de tanta trascendencia social de la que han de derivarse múltiples beneficios para la provincia.

La entrada será libre, sin distinción de clases.

Por insuficiencia del local, dado el número de comensales inscriptos, se ha acordado que el almuerzo en honor del Excelentísimo señor don Luis Benjumea, Director General de Acción Social Agraria, se celebre en el salón de actos del Excelentísimo Ayuntamiento.

La hora señalada es la de las dos de la tarde y el precio del cubierto el de diez y ocho pesetas.

Las tarjetas para el almuerzo podrán recogerse en las Secretarías del Hotel Simón y en las Conserjerías de la Excelentísima Diputación Provincial y del Casino de la capital hasta las seis de la tarde de hoy viernes.

Durante la celebración del acto de que damos cuenta, pudimos apreciar la generosa donación que el presidente honorario del Tiro Nacional, don Esteban Jiménez, ha hecho a esta Asociación de un lujo y artísticamente acabado cuadro de S. M. el rey.

En nombre de la prensa local, la cual fué constantemente nota de preferencia en el obsequio, por la Junta, directiva y socios del Tiro Nacional, DIARIO DE ALMERIA, da las gracias por tan cumplidos obsequios a esta Asociación.

El Consejo de Guerra ordinario que hubo de celebrarse primeramente en Oseta, condecoró al citado capitán a diez años de prisión.

El Fisco del Supremo, después de haber pronunciado un brillantísimo informe, interés del alto Tribunal le fuera confirmada al procesado la sentencia dictada por el Consejo que hubo de juzgarle primeramente.

Les usted en nuestro folleto de cuarta plana

LA SATURNA

la interesante novela de José Ma-

El Tiro Nacional

Ayer a las 7 de la tarde, con toda solemnidad, se inauguró el domicilio de la Asociación local del Tiro Nacional.

Al acto concurrieron S. I. el Sr. Obispo, que bendijo el domicilio social; el gobernador civil señor Palanca, el Presidente de la Diputación don Juan María de Madariaga, el alcalde señor Rovira Torres, el presidente del Comité Provincial de la Unión Patriótica don Gabriel Callejón, el coronel del Regimiento de la Corona número 71 señor Cánovas, el secretario del Gobierno Civil señor Pérez de Santiago, el secretario particular del Gobernador señor González Orsado, el señor Ortúño en representación de la Institución de los Exploradores, la Junta Directiva de la Asociación, numerosos socios y representación de la Prensa local.

Después de ser bendecido por el señor Obispo el domicilio de la Asociación, a los numerosos invitados al acto se le obsequió espléndidamente con un chuch.

Los miembros de la Junta rivalizaron en mostrarse obsequiosos con los invitados al acto de inauguración.

Es esta Asociación del Tiro Nacional, una comunidad que muy bien podría dar fe de su ejemplo de viejo aforismo de que «hacer es querer».

Pues el Tiro Nacional que hoy se nos muestra, según pudimos comprobar ayer, platórico de vida en los primeros días del mes de Enero del pasado año 1927 que solo contaba con 60 socios debidos al personal esfuerzo de don Ricardo Garrido, teniente del Regimiento de la Corona número 71, hoy registra en el libro de sus asociados el número de donantes.

Durante el acto de ayer que discurrió en la mayor fraternidad, el presidente de la Asociación señor Marqués de Torrealba recibió públicamente la promesa del alcalde y del presidente de la Diputación de una cooperación económica por parte de los organismos oficiales que representaban para los fines y prosperidad del Tiro Nacional.

Constituye esta Asociación el elemento básico en el cual se les da instrucción a los individuos de cuota de los reclutamientos del Ejército.

Los socios del Tiro Nacional con permanencia en el servicio del Ejército, disfrutan por razón de su articulo de unas prebendas de honores.

Esta Asociación realiza mensualmente concursos de tiro para seleccionar.

Asimismo en las fiestas oficiales que nuestra ciudad celebra durante el mes de Agosto, figurará concursos del Tiro Nacional.

La breve reseña del acto de inauguración del domicilio de la Asociación del Tiro Nacional, nos rehusa de hacer con su motivo una adecuada ponderación de los fines fundametales de esta Asociación.

Durante la celebración del acto de que damos cuenta, pudimos apreciar la generosa donación que el presidente honorario del Tiro Nacional, don Esteban Jiménez, ha hecho a esta Asociación de un lujo y artísticamente acabado cuadro de S. M. el rey.

En nombre de la prensa local, la cual fué constantemente nota de preferencia en el obsequio, por la Junta, directiva y socios del Tiro Nacional, DIARIO DE ALMERIA, da las gracias por tan cumplidos obsequios a esta Asociación.

El señor Rovira les manifestó que estudiaría dicho asunto y que procedería lo más brevemente posible, dentro de lo que marca las Ordenanzas.

Posteriormente, llegó al despacho de la Alcaldía, el presidente de la Comisión de Hacienda señor Sánchez Uibarri, el que enterado de lo ocurrido explicó dicha cuestión, quedando resuelto satisfactoriamente el asunto de que se trata, ya que el señor Sánchez Uibarri demostró que solo había surgido a consecuencia de un error material que fácilmente podía subsanarse.

Montepío de empleados de Prensa

Recibimos la Memoria que actualmente publica esta Asociación benéfica, integrada por empleados y corresponsales administrativos de la prensa de España.

Al repasar sus páginas nos place observar el estado floreciente de la entidad, persuadidos de los resultados satisfactorios que cabe esperar de ella, continuando sus componentes con el celo y entusiasmo que revela.

Las aportaciones mensuales de los socios son de tres o cinco pesetas, según la edad, y tienen derecho a un socorro de mortandad colectivo, al año de pertenencia al Montepío, igual para todos; a un socorro de paro forzoso, bien sea producido por enfermedad o por cesantía, a los cinco años; a un socorro o pensión en igual plazo por inutilidad; y a recoger cada diez años el importe de una cuenta de ahorros que a cada asociado se abre al ingresar en la Sociedad.

Además, la Directiva ha conseguido grandes ventajas económicas de diversos proveedores y ha organizado un servicio médico farmacéutico muy reducido, indicador de una plau-

dad de lo tratado en la travestía.

Se supone, no obstante, que de acuerdo con lo manifestado a los periodistas por el señor Martínez Anido a la salida del Consejo de ministros celebrado ayer, el Jefe del Gobierno informaría al Soberano de la respuesta dada por el Gabinete español al Consejo de la Sociedad de las Naciones, con referencias a la invitación hecha a España por el citado Consejo para que forme parte integrante de la dicha Sociedad.

A su salida de la Cámara regia, el señor Primo de Rivera se abstuvo de referenciar a los informadores lo tratado en la mencionada conferencia con Su Majestad el Rey.

Viaje del ministro de la Gobernación a Ciudad Real

POR TELEGRAMA

Madrid 22 (5 tarde).—En el expreso de Andalucía ha marchado esta mañana a Ciudad Real el ministro de la Gobernación, general Martínez Anido.

El viaje de este consejero a la citada capital, sólo tiene por fin inmediato inaugurar las obras del edificio donde haya de ampliarse el nuevo Instituto Provincial de Higiene.

Panadería y Pastelería — LA CORONA — Fábrica de pan de todas clases. Especialidad en pan de Viena y Francés. Bollos suizos, Isabelas de coco, Brioche y moses. Princesa, 15.

María Cañete

He aquí una mujer que ha puesto también su granito de arena en la obra común de hacer que el nombre de Almería traspase los límites de la provincia.

María Cañete es hoy una actriz en la plenitud de sus aptitudes. Artista enamorada de su profesión, siente el teatro con vocación profunda y lo cultiva con entusiasmo, con el afán de superarse.

Nacida en Almería, en Almería despertaron sus inquietudes de arte. Formó parte del cuadro infantil organizado por don Felipe Burgos. Muy niña, pues, en Vital Aza, hizo sus primeros papeles, compartiendo sus primeros aplausos con Pedro Barreto.

Ya en Madrid ingresó en el Conservatorio. Su debut de profesional lo hizo con Carmen Cobeña, en el teatro Español.

Ha estado en América. Allí sustituyó a la Adama, y desde entonces viene actuando, con fortuna, de primera actriz.

A su regreso de América, después de cuatro años, se contrató con Zorrilla en el Rey Alfonso. Más tarde trabajó en Lara con Simó Raso. Finalmente, formó compañía y viene actuando por provincias con creciente éxito. En Granada ha estado tres veces. La última, durante una temporada de cincuenta días. Ahora va a Málaga por cuarta vez. Esto dá la medida de las simpatías de que goza nuestra paisana en las dos ciudades vecinas.

Además de una excelente actriz. María Cañete es una poeta excelente también. Cultiva la prosa. Ha colaborado en revistas de América y de España. Las exigencias de su profesión la tienen, muy a pesar suyo, alejada de toda actividad literaria.

Como artista que es, María Cañete siente predilección por la comedia, por la verdadera comedia.

A sus méritos como actriz una María Cañete estas dos cosas: inteligencia y sensibilidad, que se traducen, respectivamente, en una modestia encantadora y en un amor inalterable por la tierra que la vio nacer.

Con María Cañete comparte la lucha y los laureles un buen actor, su marido: Luis Reig.

Luis Reig se formó en América. Ha actuado en los principales teatros de Madrid. Su presentación en la corte la hizo en el teatro de la Princesa con dos obras: «La escuela de los maridos» y «La victoria del general». En la primera actuó de galán serio y en la segunda de galán cómico. En ambas obtuvo un triunfo rotundo, no obstante alternar con un actor de la altura de Pepe Santiago.

Ha estrenado varias obras; entre ellas, «El caballero Lobo», de Linares Rivas, y, recientemente, «Son mis amores reales», de Dicenta.

Por añadidura, Reig es actor culto y tan enamorado del teatro como enemigo del cine. Siente fervor por los valores maestros de la dramaturgia universal: Shakespeare, Ibsen, Calderón... Conoce bien el francés y el italiano y ha traducido algunas obras de estas lenguas y refundido otras. Ejemplo de las primeras: «El hijo del Comodoro».

Actualmente, Luis Reig es primer actor y director de la compañía que actúa en el Salón Hesperia.

Información del día

Llegada del señor Benjumea

Esta noche a las once en el tren rápido, es esperado el director general de Acción Social Agraria, señor Benjumea.

A la estación acudirán a recibirle las autoridades.

Mañana a primera hora, marchará a Nijar, en donde se proyecta una visita a los extensos campos de aquel término, regresando por la tarde.

En esta se obsequiará al señor Benjumea con una comida íntima.

A las cuatro de la tarde se celebrará una reunión en el Teatro Cervantes, en la cual, el señor Benjumea hablará acerca de la importancia de la constitución del Patronato de Acción Social Agraria, por las ventajas que reporta a los labradores.

Una terremoto

El día 22 a 4 horas 29 minutos y 33 segundos se ha registrado en la estación Sismológica de Almería un violento terremoto ocurrido a 9.190 kilómetros de distancia.

El «Florida»

Ayer fondeó en nuestro puerto procedente de Marsella, el trasatlántico francés «Florida».

Más tarde zarpó para Buenos Aires y escalas con pasajeros en tránsito.

Cámara Uvera

Para el día 26 del actual ha

Los intereses generales de la capital y de la provincia son defendidos siempre por

Exposición Hispanoamericana

La concurrencia de Almería

¡Qué grato es manejar el incensario!

Hemos leído con gran alegría y consignamos con íntima satisfacción las manifestaciones del presidente de la Diputación en la última sesión de la Permanente, respecto a la concurrencia de Almería a la Exposición de Sevilla, a cuyo efecto anuncia su próximo viaje a la ciudad del Betis para realizar personalmente las oportunas gestiones cerca del Comité y entrevistarse con el gobernador civil de Huelva.

Es de alabar la decisión del señor Madariaga, cuya actuación al frente de nuestro organismo provincial constituye una legítima esperanza, por su cultura, por su patriotismo y por los excelentes deseos que siempre le animan en favor de nuestra amada provincia, tan falta siempre de personas de alto espíritu, que sepan comprender sus problemas y necesidades.

Reiteramos nuestro más sincero aplauso a la Comisión provincial, que adoptó el acuerdo de que Almería concurriese al Certamen, y al señor Madariaga, que, con tanto cariño y entusiasmo, labora, entre otras, por una empresa que nos ha de honrar y de la que sea de esperar grandes beneficios, a pesar de que la miopía de algunos no permita verlos.

Lo que hacen otras provincias

Granada pide la oficialidad de las fiestas que organice con motivo de la Exposición

La Prensa de Granada viene apoyado unánimemente la interesante iniciativa lanzada por el Centro Artístico de la ciudad hermanada, de solicitar del Gobierno que las solemnes fiestas que Granada organice con motivo del gran Certamen de la Raza, sean incluidas en el programa oficial de fiestas de la Exposición, ya que, como Huel-

va, tiene derecho a ocupar un lugar preeminente en ellas por su importancia histórica en la gran epopeya del descubrimiento de América.

Granada, representada por sus autoridades, se verá apoyada por sus centros de cultura y sostenida por todas sus agrupaciones y su Prensa.

Entre otras fiestas de gran resonancia, propone el Centro Artístico un grandioso homenaje a la memoria de los excelentes reyes Fernando e Isabel, cuyos restos guarda religiosamente la bella ciudad de Alhambra.

Benditas sean las ciudades que se preocupan de su porvenir no olvidando su pasado.

Una iniciativa bien acogida

El Colegio Pericial Mercantil de Sevilla ha acordado celebrar con motivo de la próxima Exposición, el primer Congreso Ibero-Americano de Orientaciones Técnicas y Mercantiles.

El Comité Ejecutivo de la Exposición de Sevilla, ha aceptado con gran complacencia esta iniciativa.

Las asociaciones españolas radicadas en la Argentina, están representadas en el certamen ibero-americano de Sevilla.

La Asociación patriótica constituida en Buenos Aires; estimando que para el buen éxito del pabellón argentino en el Certamen de Sevilla; debe procurarse la concurrencia al mismo de las Uniones patrióticas que radican en la República, ha redactado una carta que ha dirigido a todas las Sociedades españolas en la Argentina para que envíen con su historial datos y material gráfico, y que al hacer el reparto de la invitación consignen en la nota de detalles de todas clases que en la expresada carta se les indica, tales como bibliotecas, gráficos, inventarios, plan de escuelas y cuantos se refieren a material y otros medios de instrucción y de instituciones benéficas, con todo lo cual estará representada en Sevilla en la Exposición Ibero-Americana la obra con-

Información telegráfica, especial de DIARIO DE ALMERIA de España y del Extranjero

MADRID AL DIA

Insiste en denunciar

El Tribunal Supremo, el impuesto de la Ley de Contabilidad

FOR TELEGRAFO

(Conferencia telegráfica de las cinco de la tarde)

El Tribunal Supremo de Hacienda insiste en denunciar el incumplimiento de la Ley de Contabilidad en los Ministerios y también el incumplimiento en la remisión de los expedientes sobre los contratos de servicios de Obras Públicas.

Adjudicación de las obras de reforma del Ministerio de Trabajo

Hoy se ha celebrado la oportuna subasta de adjudicación de las obras de reforma, proyectadas llevar a efecto en el edificio ocupado por el Ministerio de Trabajo, Industria y Comercio.

Firma del Tratado de Aviación hispano-francés

Como hubo de anunciarse, esta tarde firmó en el Ministerio de Estado el Convenio de Navegación aérea, concertado recientemente con Francia.

Próximo viaje del general Soriano

En breve marchará a Barcelona el general Soriano. En dicha capital esperará la llegada a aquella población, del general de la Aviación italiana, señor Balbo.

Elección de miembros del Consejo de la Sociedad de las Naciones

Comunican desde Ginebra, que durante el próximo mes de Mayo se verificarán elecciones parciales para designar los nuevos miembros que han de formar parte del Consejo de la Sociedad de las Naciones.

En honor del embajador de Italia

Da cuenta desde Barcelona, participando la llegada a dicha capital del embajador de Italia.

Este diplomático italiano, hablando acerca de las Conferencias que actualmente se están celebrando en París sobre el asunto de Tánger, manifestó que España e Italia, como naciones hermanas, tienen comunes sus ideales, identificados muy generosamente.

Estos ideales—continuó manifestando el embajador de Italia—influirán beneficiosamente en la transformación del mundo. Italia—siguió diciendo—no reparará ante los mayores sacrificios en todo lo que afecte a los intereses de España.

Terminó asegurando el diplomático italiano, que la amistad que hoy existe entre estos dos pueblos latinos, ha empleado a los mismos a que resistan las más duras pruebas de estrecha confraternidad.

En homenaje a dicho diplomático se organizan diversos actos en la ciudad social.

La elección del señor Pérez de Ayala para académico de la Lengua

Esta tarde reunieron los varios elementos que forman parte de la Real y Nacional Academia de la Lengua.

Los reunidos examinaron la propuesta hecha para cubrir la vacante producida en dicho real organismo por fallecimiento de don Juan Vázquez de Mella.

A su salida, varios académicos firmaron que en la reunión celebrada no se había suscitado discusión alguna, ya que no hubiese presentado más propuesta para dicha vacante que la de don Ramón Pérez de Ayala.

La elección de éste se verificará el jueves de la semana próxima.

DE TOROS

Para dar a nuestros lectores una leve impresión del triunfo alcanzado el anterior domingo, por nuestro paisano Antonio Oller, en la plaza de La Pañoleta de Sevilla, reproducimos lo que nuestro colega «El Noticiero Sevillano», publica sobre la labor del torero almeriense.

Dice así: «Antonio Oller, joven del que tenemos las mejores referencias, con el capote dió la espasación de ser un torero elegante, pues dió tres verónicas de las que ligó dos, rematando con una rebolera que le valió una mercedida ovación. Después, en el quite de delante, toreó artísticamente, terminando con un pinturero recorte, por lo que fué nuevamente aplaudido.

Con la mulata dió dos escalofriantes pases de pecho, de los que sobresalió uno metido entre los pitones, y dos naturales, con la derecha, que le valió muchos olés y palmas, terminando con el mureño de dos certeros pinchazos y media estocada en todo lo alto, entrando como los buenos.

Fué auxiliado eficazmente por los notables rehileteros Bombita IV y Rerre, que pusieron varios pares enormes que el público aplaudió de buen grado.

El de Miura dió de peso 269 kilos.

El notable novillero toledano Florentino Peos Avellanó ha firmado contrato con las

empresas de Barcelona, Valencia y Zaragoza y está en tratos con Pégua y Domínguez.

Debido al éxito alcanzado el pasado domingo en Bilbao, la empresa de esta plaza ha contratado nuevamente a Maera para el domingo de Pascua. Con él alternarán Cifasso y Fortuna Chico y los novillos serán de Palmella.

Espectáculos

En Hesperia Juan de Madrid, etc.

¿Cómo será posible tanta inuidez, tanta majadería? La obra estrenada anoche por la Compañía de María Cañete en el Salón Hesperia basta para acreditar a un autor de todo lo contrario de lo que pretende ser. Sabíamos que Luis de Vargas no era un Lope de Vega, precisamente; pero ignorábamos que fuese capaz de escribir semejante hobería.

La interpretación fué muy superior a la obra.

Para esta noche se anuncia «Tambor y cascabel», la primera comedia quinteriana. En esta obra hace María Cañete una insuperable creación.

Su propaganda será conocida por todos si la hace en Diario de Almería

INFORMACIÓN GENERAL

DE MADRID

Concesión de becas a los estudiantes pobres

Madrid, conferencia telegráfica de las 10 de la noche.—Se han aprobado las bases sobre las que habrá de fundamentarse la concesión de becas a favor de los estudiantes pobres durante el próximo curso.

El número de becas que se prescriben es el de diez, asignando a cada una de ellas la cantidad de 750 pesetas.

El sumario por falsificación de moneda y timbres del Estado

Se ha dado por concluso el sumario instruido sobre falsificación de monedas, timbres del Estado y billetes.

El juez especial designado para tal efecto, ha creado por consiguiente, en la misión encomendada a su cargo, habiendo marchado esta mañana a Alicante.

Banquete en honor de los oficiales portugueses

Se ha celebrado un banquete en Palacio, en homenaje a los oficiales del ejército lusitano que se hallan en esta corte.

Concurrieron a dicho acto el Gobierno en pleno, el embajador de Portugal y varias autoridades.

Reforma del Código Penal

Por el Gobierno ha sido aceptado el dictamen emitido por la sección correspondiente de la Asamblea, sobre la reforma de los libros primero y segundo del Código Penal.

El comandante Franco, realizará un vuelo de circunvalación

El próximo sábado marchará a Cádiz el heroico comandante de aviación señor Franco, desde donde saldrá para Alemania en viaje de estudio.

En el mes de agosto efectuará un vuelo de circunvalación por España. Dicho vuelo será iniciado en las islas Azores.

Una fábrica destruida por un incendio

En el laboratorio de una de las fábricas de perfumes establecidas en el barrio de la Propiedad, de esta corte se declaró un violento incendio.

El voraz elemento destruyó en breves instantes el edificio que ocupaba dicho laboratorio.

Las pérdidas causadas son de consideración.

Afortunadamente no hubo que registrar desgracia personal alguna.

Marcelino Domingo, ha marchado a Alicante

En el tren rápido ha marchado a Alicante, el ilustre republicano y ex diputado don Marcelino Domingo.

Desde dicha capital saldrá con dirección al pueblo de Busot, donde se propone pasar una breve temporada a fin de atender al restablecimiento de su salud.

Numerosos amigos acudieron a la estación, tributando al señor Domingo una cariñosa despedida.

Fallecimiento de un conocido ganadero de reses bravas

Ha fallecido el conocido ganadero de reses bravas, don Hipólito Queralt, marqués de Albaserrats.

Su muerte ha producido general sentimiento.

La cobranza de la contribución por las Diputaciones

El diario madrileño «ABC» publica hoy una información haciendo constar que durante el primer año que ha sido encargada la Diputación de Barcelona la cobranza de las contribuciones, se ha registrado una baja en la cobranza de un treinta por ciento.

Añádese en dicho artículo que es de esperar que el Gobierno rectificará el error sufrido por cuanto el experimento ha resultado demasiado oneroso para la Administración provincial.

El texto de la carta que España envía al Consejo de la Sociedad de las Naciones

Nota oficial

FOR TELEGRAFO

Madrid, 22 (10 noche).—En las Oficinas de Censura ha sido facilitada esta noche una nota, en la que se contiene el texto de la carta que el Gobierno español remite al Consejo de la Sociedad de las Naciones en contestación a la que hubo de dirigir al señor Primo de Rivera el presidente de la citada Asociación Internacional.

También se inserta en dicha nota el texto de la comunicación remitida al Gobierno por el referido Consejo, y que no transcribimos por haberse publicado íntegramente en todos los periódicos de Madrid. Se incluye el desarrollo del acuerdo adoptado por la citada Sociedad en sentido de que España forme parte del mencionado Consejo.

Este, por su parte, aprecia la valiosa colaboración que España puede prestar en el concierto de las grandes naciones, ante las divergencias que pudieran suscitarse.

A la vista de tal reconocimiento, la Sociedad de las Naciones interesa que España figure en el seno de esta colectividad, expresando su esperanza en que el Gobierno español no rechazará la solicitud hecha en sentido de que se acuda al llamamiento significado, unánimemente, por el Consejo de dicha Sociedad.

En la carta que el señor Primo de Rivera dirige a la mencionada Sociedad, después de agradecer en términos cariñosos el elogio dispensado a la nación española, el jefe del Gobierno se felicita al reconocer que el Consejo todo de dicha Sociedad habíase conformado con la petición hecha por el representante de Chile, en sentido de que España forme parte integrante de la referida Sociedad.

El marqués de Estella condena la contestación a la citada carta en los siguientes términos:

«España, que jamás dejó de cooperar, en su afán inspirador, en el equilibrio de la sociedad universal, en todo aquello que significara estabilidad de los fundamentos sociales, propuso constantemente el concierto de numerosos Tratados de conciliación y arbitrajes.

Ante la espontánea invitación que se había hecho a España a fin de que ingresara en el Consejo de la Sociedad de Naciones, el marqués de Estella, como jefe encargado del Gobierno español, entiende que no procede más contestación que acceder, agradecido y sin condiciones ni reservas, a tan honroso requerimiento.

Continúa manifestando el señor Primo de Rivera que confiará a la Asamblea Consultiva la determinación de la forma y puesto que a España debe corresponderle, dentro del citado Consejo, para la más útil y eficaz actuación en el seno de la mencionada Sociedad internacional.

La Asamblea Nacional emitirá su informe respecto a la forma en que habrá de ingresarse en dicha Sociedad, forma y procedimiento que, indudablemente, debe hallarse en consonancia con la especial situación en que se todos los aspectos hallase colocada hoy España, en su doble acepción de gran potencia y potencia neutral: ésta última manifestada elocuente y generosamente durante la gran guerra.

Significando el señor Primo de Rivera que el puesto que España debe ocupar en la Sociedad de Naciones debe ser aquel que corresponda a su abolengo de nación creadora de pueblos y civilizaciones. Termina el jefe del Gobierno su carta reiterando su gratitud al señor Urrutia y a cuantos representantes de otros países en la Sociedad de Naciones tuvieron frases de respeto y amor hacia la vieja y gloriosa nación española.

Una nota del ministro de Hacienda

POR TELEGRAFO

Madrid, 22 (5 tarde).—Por las oficinas del ministerio de Hacienda ha sido facilitada a los periodistas una nota oficial. Se hace constar en ella que ha sido enviada para su publicación en la «Gaceta», una disposición estableciendo ciertas facilidades a los contribuyentes para el pago de cuotas pre-criptas en la categoría de periodo voluntario de cobranza.

Inauguración de una nueva Delegación de Hacienda

POR TELEGRAFO

Madrid, 22 (5 tarde).—Habiendo esta mañana con los periodistas el ministro de Hacienda, señor Calvo Sotelo, se ha dado de anunciar que en breve marchará a Oviedo, permaneciendo en esta población dos o tres días.

Aprovechando su estancia en la citada localidad, presidirá la inauguración de la nueva Delegación de Hacienda, construida recientemente en dicha capital asturiana.

Noticias de provincias

Se proyectaba una fuga en la cárcel modelo

Barcelona.—Se ha descubierto un proyecto de los reclusos que intentaban una hábil evasión después de atravesar a los oficiales.

El vigilante de guardia descubrió que en una cesta que contenía la comida para el recluso Juan Ferrás tenía doble fondo y al registrarla encontró dos pistolas automáticas y cuatro cargadores.

Juan Ferrás fué el autor del atraco a mano armada contra el auditor señor Marsá.

Se detuvo a su madre, aclarándose el proyecto de los presos.

Por no resultar cargo contra la madre de Ferrás, fué después liberada.

Un juez comprueba la existencia de 1.397 delitos

Valencia.—El juez especial que instruye sumario por la falsificación de cartas de pago relativas a cuotas militares, ha comprobado la existencia de 1.397 delitos.

De ellos, tres corresponden a Barcelona; uno a Madrid y los restantes a Valencia.

La labor del juez especial vie se mereciendo unánimes elogios de la opinión.

Comerse y mal herido por un toro

Sevilla.—En el hospital provincial, un toro manso comió al empleado Manuel Pérez, de 46 años ocasionándole una contusión en el pecho, la fractura de tres costillas y una herida en la muñeca.

Fué cañizado su estado de grave.

Un cadáver

Sevilla.—Cerca del puente de la Algabe ha aparecido el cadáver de un hombre.

Aún no se le ha podido identificar.

Ahogado en el río

Sevilla.—En el sitio llamado La Vega, del término de Valverde del Río, ha aparecido ahogado el joven Victoriano Garrido, que pretendió dar un paseo en una lancha.

Muerte de un epiléptico

Sevilla.—En el monte de las Atalayas, del término de Cabaza de San Juan, ha aparecido el cadáver de Francisco Troncoso.

Este individuo padecía de ataques epilépticos, suponiéndose que ha muerto ha consecuencia de uno de ellos.

Muerte a tiros de un su-puesto demente

Algeciras.—Esta mañana fué

ULTIMA HORA

Varios académicos

De la Nacional de Jurisprudencia proponen un nuevo presidente

POR TELEGRAFO

(Conferencia de las dos de la madrugada)

Esta noche se han reunido varios miembros de los que constituyen la Academia de Jurisprudencia, acordándose proponer al ex ministro señor Pizó, para que ocupe la presidencia de la citada Academia.

Fundan su acuerdo dichos académicos en la absurda e intolérable actitud adoptada por el actual presidente, señor Clemente de Diego, frente a la colectividad.

Combinación de gobernadores

Probablemente, en uno de los días restantes de la semana en curso se hará pública una amplia combinación de gobernadores, que se proyecta llevar a cabo.

Se ignora aún cual será el Gobierno civil que haya ser básico de la citada combinación.

La estancia en la corte del equipo olimpico de la República Argentina

Se anuncia para uno de los primeros días del próximo mes de abril la llegada a esta corte del equipo olimpico de la República Argentina, que actualmente se halla en Lisboa.

En los días 8 y 15 del citado mes, los jugadores argentinos lucharán con las selecciones de los equipos madrileños.

La labor de las Secciones de la Asamblea

Esta noche celebraron sesión los elementos que forman parte de la Sección de Leyes políticas de la Asamblea Consultiva.

Los reunidos comenzaron el estudio del proyecto de reforma de la ley electoral municipal.

□ □ □

También hubieron de reunirse los elementos que constituyen la Sección de Educación.

Se dió lectura a un proyecto de constitución del Patronato nacional de protección del estudiante.

Violenta sacudida sísmica

Cablegrafían de Méjico dando cuenta que durante la pasada noche sintióse en aquella comarca un intensísimo temblor de tierra.

En igual sentido se manifiestan Veracruz y otras capitales mejicanas, detallando los efectos producidos por una violenta sacudida sísmica.

Hasta ahora no se tienen noticias de que tal fenómeno haya producido víctimas.

Incidentes en Méjico

Da cuenta de Méjico participando haberse librado en las cercanías de Jalisco un combate entre las tropas federales y un numeroso contingente de rebeldes.

Estos dejaron abandonados 35 cadáveres entre los que se hallaba el capitán Miguel Gómez Garza.

□ □ □

Despachos posteriores referencian un nuevo combate desarrollado en las proximidades de Veracruz.

Los rebeldes tuvieron veinte muertos, entre los que se incluye al general Couzaña, que, como se recordará, fué jefe de los insurrectos en los desórdenes registrados en el mes de Octubre del pasado año.

Ingenieros, Arquitectos, Constructores Cemento Portland Artificial «Rezola» De producción nacional

El cemento REZOLA por su elasticidad y resistencia está considerado como el de mayor garantía.

Representante: Urbano Fernández.—Silencio, 40

encontrado escondido en el interior de un vagón del ferrocarril un hombre de aspecto sospechoso.

La guarda le invitó a que saliera de allí y el extranjero sujetó la agredido. Asimismo le agredió a un carabiniere.

Una pareja de la Guardia civil le hizo varios disparos, matándole.

Se supuso que se trata de un loco.

La Bolsa

POR TELEGRAFO

Madrid 21 (12 noche).

Deuda 4%, interior . . . 77.15
4%, exterior . . . 89.75
5%, amortizable . . . 96.00
5%, . . . 1917 . . . 94.75

Obligaciones del Tesoro . . . 594.00
Banco de España . . . 375.00
Español de Crédito . . . 375.00
Hipotecario Cédulas 6.0.0 . . .
Hispano americano . . .
Tabacalera . . . 225.00
Cheques y Londres . . . 29.10
Paris . . . 23.50
New-York . . . 5.97
Roma . . . 31.50

Proposición de los académicos de la Lengua

POR TELEGRAFO

Algunos académicos de la Real de la Lengua han acordado presentar al pleno de este organismo una proposición interesando sea reformado el actual reglamento que se aplica en la forma de llevar a cabo la elección de sus miembros.

EXTRANJERO

Regreso del gran filántropo don Gregorio del Amo

Nueva York.—A su regreso de España el filántropo don Gregorio del Amo ha elogiado la labor del actual Gobierno y mostró su agradecimiento hacia Primo de Rivera que fué personalmente a despedirlo en la estación cuando partió para Francia.

Habiendo de la Ciudad Universitaria para la que ha entregado dos millones de pesetas, dijo hallarse dispuesto a crear una fundación denominada «Del Amo» para residencia de estudiantes pobres.

Amo salió para su residencia de Los Angeles.

El humorismo de Vico

Se estrenó en el Español una comedia de Ayala, poco después del granioso éxito obtenido por «El tanto por ciento».

Noticias y sucesos

De la Prisión

Durante el día de ayer se registró en la prisión el siguiente movimiento: Altas.—María Picón Rodríguez. Bajos.—Adolfo Bortusu y Turbe. Quedaron reclusos 68 hombres y 3 mujeres.

CASA MUÑOZ

Sacrificará diariamente cerdos hasta el día 10 del próximo Abril expedito por mañana y tarde lomo, m. gra, tocno y salchichas frescas.

Compro

Finca rústica en los alrededores de Almería. Ofertas por escrito, sastrería Herrada, Real, 2.

LOS ÚLTIMOS MODELOS Y MAS BARATOS: «CALZADOS PLAZA»

Lesionado

En la Casa Municipal de Socorro fué asistido Agustín Santiago Amador de una herida de carácter leve que se produjo de una manera casual en la calle de Santa Sita.

LOS TEJIDOS MAS BARATOS «ALMACENES PLAZA»

Hotel Regina

Confort, economía y buen trato. Precios muy especiales para estables, artistas y viajeros de comercio. Cubiertos sueltos. Plaza Canalejas, 4.—Almería.

PRECIO Y CALIDAD: «ALMACENES PLAZA»

Señoras!

Nuevamente estrenaréis vuestro calzado así como los bolsos de piel remitiéndolos para ser tenidos en cualquier color al Paseo del Príncipe núm. 30. Se alarga y se ensacha el calzado. Se reciben encargos de los pueblos.

Perfumería a granel

Cincoenta por ciento de economía. Colonia, Quinas, Extracto Británico, Masaje americano, Polvos, Fija pelo, Lociones. Perfumería «Venus».—Puerca de Purchena.

PARIS - MADRID

GRAN BAZAR DE MUEBLES

Batería de cocina. Loza y cristal

Exposición permanente

Calle Real, número 9

Francisco Checa Bulete

SASTRE

Confección esmerada. Proxitud y economía.—Navarro Rodrigo, 2

Vapores Correos Españoles de Ybarra y Compañía S. en C.—SEVILLA

Servicio fijo y rápido con salida todos los meses

El nuevo vapor correo transatlántico CABO QUILATES

saldrá del puerto de Almería el día 31 de Marzo de 1928 para Málaga, Cádiz, Santos, Montevideo y Buenos Aires admitiendo carga y pasajeros de TERCERA clase. AVISO IMPORTANTE.—Las listas de embarque se cerrarán DOS días antes de la salida del buque, si antes no se cubrieran las plazas que para este puerto traiga destinadas. Estos buques tienen amplios comedores y camarotes de cuatro literas para el pasaje de tercera clase.

PRECIO DEL PASAJE

Billete entero. Pesetas 557'50 Medio billete. 282'50 Niños: hasta 2 años gratis por familia, de 2 a 10 años medio pasaje de 10 años en adelante pasaje entero. Informará su consignatario LUIS GAY PADILLA, calle Agullar Martell esquina a la de Arapiles. ALMERIA.

Garage Ortega Soldadura eléctrica y autógena

Cocheas independientes. Carga de baterías. Se hacen toda clase de trabajos mecánicos, relacionados con los automóviles. La apertura de este Garage tendrá lugar el día primero del próximo mes de Abril.

DOCTOR JUAN BANQUERI

De la Facultad de Medicina de Granada. Comisionado por dicha Facultad en el Instituto de Patología tropical del doctor Carlos Chagas, de Rio Janeiro (Brasil). Médico por oposición de la Beneficencia Municipal. Cirujano por oposición de la Casa de Socorro.

Especialista en Partos, Matriz y Cirugía general

Tratamiento especial del cáncer y de la tuberculosis ósea. Corrección operatoria de anquilosis y otras deformidades. Moderno trousseau de partos.

Consultas limitadas (De 10 a 12 (seis enfermos). (pidase número) (De 4 y media a 6 (cuatro enfermos).

Teléfono 246. H. Alhambra. Santo Cristo, 2 (final calle Real)

DEPORTES

El campeonato de España, de fútbol

Estamos a mediados de la segunda vuelta de las eliminatorias del campeonato de España, y en la clasificación general de los cuatro grupos de que consta, debido a las modificaciones que ha impuesto el resultado de la jornada del último domingo, se viembra el resultado final de esta primer fase del concurso nacional.

Equipos que han acusado una regularidad bien manifiesta en todo el transcurso de los encuentros eliminatorios, se ven en la virtud de la segunda vuelta, en situación crítica, que les hace perder aquella confianza que abriganaba al finalizar la primera confianza nacida de la ventajosa clasificación, a la que no debieron acceder, ya que, la experiencia aconsejó en distintas ocasiones, admitir los más grandes absurdos en estas cosas del fútbol.

La próxima jornada, ordena las luchas entre los disputantes de una misma región; empuja contra subcampeón. Ello permite resultados convenientes, favorables al equipo de mejor puntuación, con vistas, a que la región no quede sin representación en los cuartos de final.

Basando nuestros comentarios en los posibles resultados de esta jornada, debemos adelantar, la especial situación de los clubs gallegos en el primer grupo, ya que una derrota de cualquiera de los dos bandos, supone el acceso seguro del Real Oviedo para el segundo lugar, que no habrá de tener un contratiempo en Sama de Lasgoe ante el subcampeón, en biza de los intereses deportivos de la región.

En el segundo grupo un resultado adverso del Deportivo Alavés—club único de los 24 que luchan que no ha sufrido una sola derrota—en San Mamés por el Athletic de Bilbao, colocaría al Real Madrid con igualdad de puntos frente a los dos clubs vizcainos, ya que, abundando en estas deducciones de conveniencias regionales, el Athletic cortésano no se esforzará en proporcionar un contratiempo al subcampeón de su región. Un empate podría en peligro uno de los dos lugares para los clubs vizcainos, y una renuncia previa del Athletic para asegurar la marcha hacia los cuartos, finales al Deportivo Alavés, no enoja en el resto y brillante historial del campeón vasco; mas si tenemos en cuenta que frente a clubs de valía, como son los que habrá de quedar dispuestos para los cuartos y semifinales, siempre será de más garantía la actuación del Athletic que la del Deportivo.

En el tercer grupo, una derrota de la Real de San Sebastián en el estadio Gal, colocaría en igualdad de puntos para el primer lugar al Real Unión y al Barcelona, seguidos de la propia Real a uno solo de distancia; un empate provocaría otro de puntos al primer lugar entre San Sebastián y el Barcelona, quedando entonces en la situación de torero con un solo punto de diferencia. Una derrota del Real Unión en su propio terreno—lo más lejano de la lógica—clasificaría por este orden: San Sebastián, 14 puntos; Barcelona, 13, si es que el Europa no «gallea» en Las Cortes—también lejano de la lógica—e Irún, 11, manteniéndose esta clasificación hasta la última jornada, a la que llegarán el Irún y el Barcelona en el estadio Gal, ya que damos por vencedores a ambos clubs en el partido que hasta entonces les resta jugar con los onces zaragozanos, aquí con el Iberia, en la capital aragonesa, y éste con el Patria, en su catedral de Las Cortes. La Real tiene el camino más expedito, pues sólo ha de recibir en su casa de Atocha al Iberia de Zaragoza y al Europa de Barcelona.

Al campeón catalán, una derrota en su campo por el Europa, le alejaría de toda posibilidad de clasificación para los cuartos finales, ya que al fin de la segunda vuelta, el Irún, espera en su casa con las uñas bien afiladas.

Aun apesar de la rivalidad Europa-Barcelona, la alta significación deportiva de la región catalana no hace temer este posible descalabro para los colores azul grana.

En el cuarto grupo, mas que los intereses regionales habrá de luchar los intereses de los clubs.

Vida municipal

Devolución de fianza

Don Manuel Latorre López ha solicitado la devolución de la fianza de dos mil quinientas pesetas que hubo de poner para responder a su gestión como empleado del arbitrio sobre obras.

Per error

Doña Carmen Solís Arredondo ha solicitado a lo sobre la cantidad de 64 80 pesetas que por error abonó por el arbitrio sobre obras.

Solicitan licencia

Don Miguel Hernández Gómez ha solicitado licencia para realizar obras en la casa número veintio de la calle de Trabajo.

Doña Carmen Cabrerizo ha solicitado permiso para quitar las rejas salientes y sustituir por tubos de desagüe las cañales de una casa de su propiedad de la calle del Colegio.

Doña Enrique Godoy del Moral, don Antonio Ferrández y doña Esperanza Clemente, han solicitado licencia para sustituir por tubos de desagüe las cañales de varias casas de sus respectivas propiedades.

Don Miguel Oliver Miras ha solicitado permiso para realizar obras en la casa núm. 33 de la calle de los Cámaras.

Permiso

El empleado de la Policía Urbana Francisco Martín Espejo ha solicitado un mes de permiso.

Las líneas

Don Miguel Oliver Miras ha solicitado la cesión de una parcela de terreno en venta para someterse a las nuevas líneas señaladas entre las calles de la Amistad y Berenguer.

De Ornato

Mañana se reunirá la Comisión de Ornato para despachar diversos asuntos que penden de su informe.

Un incendio

A las ocho y media del día 21 del actual, se declaró un violento incendio en la casa del industrial de Roquetas de Mar, Andrés Romera Sánchez, que habita en la calle Real número 30 de aquella población.

Las autoridades y el vecindario realizaron trabajos de extinción, logrando localizar el fuego a las once.

Se calculan las pérdidas sufridas en unas 200 pesetas. Las causas del incendio, fueron debidas a que una hija del citado industrial, llamada Elena, de 15 años de edad, arrojó en un local de la casa destinado a caballeriza y donde guardaba enseres de tirar carros, loñas y avas, ceniza que creyó estaba apagada por completo, ya que con anterioridad roció sobre la misma agua.

La casa donde ha ocurrido el fuego estaba asegurada. No ha habido desgracias personales. Las autoridades han practicado las diligencias del caso.

Por injurias

Tomando conocimiento la Benemérita de Félix de que entre los obreros que trabajan en la construcción de un puente en el kilómetro 17 de la carretera se habían suscitado disgustos, se personó en dicho lugar, practicando las oportunas gestiones.

El apacato de los trabajos citados, Juan Jover Muñoz, denunció a la Benemérita que lo ocurrido fué que al pasar el chófer Luis Pansigua Navas, vecino de Baix, conduciendo un automóvil de su propiedad, sin detenerse y sin que ninguno de los hombres que allí trabajan le molestase en ninguna sentido, les dirigió palabras injuriosas y repugnantes.

Por esta causa surgió el disgusto consiguiente entre los obreros, sin que ocurriera incidente alguno, debido a que el chófer continuó su marcha. Se ha dado cuenta a la autoridad judicial.

Para cumplir condena

La Guardia civil de Nijar, cumpliendo órdenes del juzgado del partido, detuvo a Francisco Caravaca Martínez, ingresándole en el arresto municipal, a disposición de la expresada autoridad.

Un suicidio

La Benemérita de Vélez Rubio tuvo conocimiento por el vecino de aquella población, Juan Pérez Larrosa, de que en el sitio conocido por «Serrano», de aquel término, se encontraba un hombre colgado de una higuera.

En vista de ello se dió aviso al juzgado y se personaron en el lugar citado, resultando cierto lo manifestado.

El individuo que apareció colgado se llamaba Alfonso Gen Teruel, de 65 años de edad, el cual era cadáver. Por las diligencias practica-

El Cartagena, «fianzados» a medida que juega partidos y va «tomando confianza», se halla en situación ventajosa para lograr un honorífico puesto, pues si en su campo del almar, el domingo consigue batir al Real Murcia, leader del grupo con 9 puntos, se clasifica con igual puntuación que su campeón.

El poder del sexo débil

Nosotros los pobrecitos representantes de ese sexo que desde tiempos inmemoriales se ha dado erróneamente en llamar «fuerte», estamos en completa bancarrota y vamos derechos, bien derechos hacia el abismo de la más terrible esclavitud.

La mujer, que hasta hace poco había pertenecido al sexo «débil»,—aunque siempre, desde los días ya un poco lejanos de nuestros padres Adán y Eva ha sido la mujer la que ha dominado al hombre, a pesar de todos los humos de éste—parece haberse afirmado ya definitivamente y día a día conquista nuevas triecheras en la guerra que sostiene para llegar al dominio del planeta, desalojando al hombre de sus posiciones ancestrales.

Recientemente, se ha producido en Londres un caso que demuestra palpablemente cual es el porvenir que nos espera a los hombres.

En las elecciones municipales efectuadas en la capital inglesa, el número de mujeres votantes fué de 6.344 mayor que el de hombres. En treinta y cinco distritos londinenses votaron más mujeres que hombres, siendo esa la primera vez que se observa una superioridad femenina en elecciones. Me nos mal que los candidatos elegidos por el sexo débil londinense han sido señores con pantalones, pero el hecho es alarmante igual, porque no tardará las mujeres en presentar sus propias candidaturas y cuando eso ocurra, si es cierto que en el mundo existen siete hijas de Eva por cada descendiente de Adán... ¡estamos frescos!

Antigua y acreditada clínica dental y Laboratorio de Protesis

de don Toribio Alvarez Garcia

Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes. Construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas auxiliado por el odontólogo don Toribio Alvarez Rodrigo.—BOULEVARD DEL PRINCIPE, 56. Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de Almería, número 1, lo que se hace público para conocimiento de los señores y distinguida clientela que año a año se ha ido desviando de domicilio.

CARBONES MINERALES

Extranjeros y Nacionales

Cok metalúrgico.—Cok de gas, para usos domésticos Cardiff, grueso, cribado, 1ª lista Almirantazgo Cardiff, menudo. Fregua 1,ª grueso y menudo Newcastle, tyme prime, grueso, cribado Antracita, nuez francesa, cortada a máquina Asturiano, varias clases, próximo a llegar

COMPANIA GENERAL DE CARBONES S. A.

Delegación de Almería Oficinas: Reina, 36 Depósito: Almadrillas

Francisco Martínez Tamayo

Glorieta de San Pedro, 2

Esta casa fabrica toda clase de muebles. Antes de hacer sus obras usa patrones y consulta precios.

HE AQUÍ EL VERDADERO

JARABE del Prof. Ernesto PAGLIANO

(DE NAPOLES) LIQUIDO - POLVOS - COMPRIMIDOS EXCELENTE DEPURATIVO Y REFRESCANTE DE LA SANGRE

Cura las enfermedades del Hígado, Catarros del estómago, Bilis, Intestinos, etc. Excita el apetito y estimula las funciones del aparato digestivo

JURIA GINER, BRUCH & C. BARCELONA

ro en un tabique, por donde penetraron y salieron.

Practicadas las oportunas diligencias, la Benemérita consideró como presunto autor a un individuo, de 25 a 30 años, cuyas señas obtuvo, ignorando el nombre del mismo.

Se ha dado cuenta del hecho a la autoridad judicial.

Compañía Transmediterránea BARCELONA

Servicios establecidos en el puerto de Almería por los vapores de esta Compañía.

Línea Almería-Melilla-Ceuta Llegada a Almería todos los lunes. Salida para Melilla Ceuta todos los martes.

Línea Almería-Melilla-Orán Llegada a Almería todos los jueves. Salida para Melilla-Orán todos los sábados.

Línea Barcelona-África-Canarias (quinencial) Llegada a Almería los miércoles 21 de Marzo; 4 y 18 Abril. Salida para Málaga, Ceuta Cádiz y Canarias el mismo día.

Línea Barcelona-Sevilla-Bilbao Llegada a Almería procedente de Barcelona, todos los lunes. Salida para Bilbao el mismo día, con escala en Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Villagarcía, Vigo, Coruña, Gijón, Santander y Pasajes.

Llegada a Almería procedente de Bilbao, todos los lunes. Salida para Barcelona el mismo día, con escala en Cartagena, Alicante y Valencia.

Para todos los servicios se admiten carga y pasajeros. Para más informes sus Agentes-Delegados: Hijos de Ricardo Giménez S. en Z. PRINCIPE, 75

Robo de metálico y efectos

Encontrándose la benemérita de Huércal Overo, prestando servicio en la Diputación de la «Parada», al llegar a la cueva de la misma, los fué denunciado por Emilio Vindez Sánchez, de 33 años, que habita en el cortijo de los «Marchantes», que al regresar de casa de sus padres a su domicilio, notó que las ropas estaban en desorden de un baul donde guardaba tres billetes del Banco de España, uno de 100 y dos de 50 pesetas, tres monedas de 5 pesetas.

Dijo que además de faltarle la cantidad citada, le habían sustraído gran cantidad de prendas de vestir y objetos diversos. Para efectuar dicha sustracción, el autor o autores, penetraron por la cerraadura y con una piedra hicieron un agujero en un tabique, por donde penetraron y salieron.

Para cumplir condena

La Guardia civil de Nijar, cumpliendo órdenes del juzgado del partido, detuvo a Francisco Caravaca Martínez, ingresándole en el arresto municipal, a disposición de la expresada autoridad.

Un suicidio

La Benemérita de Vélez Rubio tuvo conocimiento por el vecino de aquella población, Juan Pérez Larrosa, de que en el sitio conocido por «Serrano», de aquel término, se encontraba un hombre colgado de una higuera.

En vista de ello se dió aviso al juzgado y se personaron en el lugar citado, resultando cierto lo manifestado.

El individuo que apareció colgado se llamaba Alfonso Gen Teruel, de 65 años de edad, el cual era cadáver. Por las diligencias practica-

Bicicletas de alquiler

PACO LOPEZ

Plaza del Carmen, 1.

Lea V. el "Diario"

